

## PRESSEMITTEILUNG

### **IWS ImmobilienAward: Über 400 Gäste zu Jubiläumsausgabe erwartet**

- **IWS prämiert zum zehnten Mal außergewöhnliche Bauprojekte aus der Metropolregion**
- **Landesbauministerin Razavi als Ehrengast angekündigt**

*Stuttgart, 13.10.2025* – Der Countdown läuft: In wenigen Wochen wird zum zehnten Mal der IWS ImmobilienAward verliehen. Mit dem Jubiläumsevent am 6. November 2025 erwartet der Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V. ein volles Haus – über 400 Gäste aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft haben ihr Kommen zugesagt.

Unter den Gästen in der Alten Reithalle in Stuttgart wird auch Landesbauministerin Nicole Razavi sein, die den Stellenwert des Preises durch ihre Teilnahme unterstreicht.

„Der ImmobilienAward hat sich in den vergangenen zwei Jahrzehnten zu einem Leuchtturmpunkt für die gesamte Branche entwickelt“, erklärt IWS-Vorstandsvorsitzender Axel Ramsperger. „Gerade im Jubiläumsjahr möchten wir zeigen, welche Innovationskraft und Bedeutung in den Projekten unserer Region steckt.“

Seit seiner Premiere im Jahr 2005 zeichnet der ImmobilienAward alle zwei Jahre Projekte aus, die in besonderer Weise Qualität, Innovation und Zukunftsfähigkeit verkörpern. In diesem Jahr wird besonders deutlich, dass der Award auch ein Spiegel seiner Zeit ist: Viele der eingereichten Projekte beschäftigen sich mit Bauen im Bestand und Revitalisierung – Themen, die den aktuellen Wandel in der Bau- und Immobilienwirtschaft widerspiegeln.

„Die große Resonanz mit 45 Bewerbungen zeigt, dass in der Metropolregion Stuttgart auch in schwierigen Zeiten mutig gebaut, aufgestockt und revitalisiert wird“, so IWS-Geschäftsführerin Bettina Fuchs. „Wir freuen uns, die besten Projekte am 6. November im festlichen Rahmen auszeichnen zu können und damit ein starkes Signal für die Zukunft unserer Branche zu setzen.“

## PRESSEMITTEILUNG



BU: Die Alte Reithalle in Stuttgart wird am 6. November erneut zur Bühne für den IWS ImmobilienAward. Erwartet werden mehr als 400 Gäste – darunter auch Landesbauministerin Nicole Razavi.

Quelle: Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V. (IWS)

### Über den Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V. (IWS)

Über 20 Jahre IWS! Der Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V., ist ein 2004 in Stuttgart gegründeter Verein, der die immobilienwirtschaftlichen Interessen in der Metropolregion Stuttgart unter Berücksichtigung gesellschaftlicher Anforderungen und Bedürfnisse vertritt. Der IWS repräsentiert über 200 Mitglieder aus allen Bereichen der Immobilienwirtschaft bzw. aus Branchen, die mit Immobilien zu tun haben. Ausführliche Informationen und eine Übersicht der Mitglieder findet man unter: [www.iws-stuttgart.de](http://www.iws-stuttgart.de)

Der IWS hat sich ebenfalls einen Namen mit hochkarätigen Veranstaltungen gemacht. Am 6. November 2025 wird bereits zum zehnten Mal der ImmobilienAward Metropolregion Stuttgart verliehen – ein absolutes Highlight im Kalender der Immobilienbranche. Weitere Informationen: [www.iws-immobilienaward.de](http://www.iws-immobilienaward.de)

#### Pressekontakt:

PresseCOMPANY GmbH  
Achim Winckler  
Leiter Politische Kommunikation  
Reinsburgstraße 82  
70178 Stuttgart  
Tel. 0711 23886-34  
[iws@presseccompany.de](mailto:iws@presseccompany.de)  
[www.presseccompany.de](http://www.presseccompany.de)

#### Kontakt IWS:

Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V. (IWS)  
Bettina Fuchs  
Geschäftsführerin  
Seyfferstraße 34  
70197 Stuttgart  
Tel. 0711 273824-85  
[info@iws-stuttgart.de](mailto:info@iws-stuttgart.de)  
[www.iws-stuttgart.de](http://www.iws-stuttgart.de)